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É lamentável constatar 
que a Band, uma importante 
emissora de televisão, tenha se 
envolvido em práticas jornalís-
ticas questionáveis e demons-
trado uma evidente falta de 
ética durante a entrevista com o 
então presidente Jair Bolsonaro 
em outubro de 2019. O jornalis-
ta Caiã Messina, ao afirmar que 
tanto ele quanto o cinegrafista 
haviam votado no ex-presidente 
nas eleições de 2018, deixou 
claro que estava ali como um 
“amigo”, abandonando com-
pletamente sua imparcialidade 
e compromisso com a verdade.

O jornalismo, como pilar 
fundamental de uma socieda-
de democrática, deve primar 
pela isenção e objetividade, 
buscando fornecer informa-
ções precisas e equilibradas 
para o público. Ao se decla-
rar apoiador de Bolsonaro, 
Caiã Messina colocou em 
xeque a credibilidade da TV 
Bandeirantes e a integridade 
da entrevista, uma vez que 
fica difícil acreditar que 
questões difíceis ou incômo-
das seriam feitas ao presiden-
te sob essas circunstâncias.

Além disso, o fato de a 
entrevista ser realizada durante 
uma viagem a Jerusalém e com 
a constante presença do major 
Cid, ex-ajudante de ordens de 
Bolsonaro preso pela Polí-
cia Federal, também levanta 
suspeitas sobre a independência 
da TV Bandeirantes. A presen-
ça de um assessor próximo do 
presidente na entrevista, prova-
velmente, influenciou o tom e o 
conteúdo das perguntas feitas, 
restringindo a possibilidade de 
abordar temas importantes e de 
interesse público.

O contexto em que a en-
trevista foi concedida é outro 

aspecto que merece destaque. 
A TV Globo havia acabado de 
divulgar informações cruciais 
sobre as investigações do 
assassinato de Marielle Franco, 
implicando Bolsonaro no caso. 
A divulgação desse fato trouxe 
à tona questões sérias e exigia 
uma cobertura jornalística im-
parcial e aprofundada. A falta 
de transparência e independên-
cia jornalística nesse episódio 
desafia os princípios fundamen-
tais do jornalismo responsável 
e levanta preocupações sobre 
a integridade da Band como 
veículo de notícias confiável.
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Vergonha!

Teca Nelma e George Santoro atacam
 acordo entre Maceió e Braskem

EXPEDIENTE

Em sua rede social, a  vere-
adora Teca Nelma afirma que o 
acordo entre a Prefeitura de Ma-
ceió e a Braskem, no valor de 
R$ 1,7 bilhão que será repas-
sado aos cofres do Municí-
pio, é miúdo.  

“O valor de R$ 1,7 bilhão 
se torna quase irrisório quan-
do se calcula que os prejuízos 
ao município causados pelos 
crimes da Braskem sejam da 
ordem de R$ 10 bilhões a R$ 
15 bilhões’’.

Para ela, ‘’nenhum valor 
vai restituir as memórias e a 
dignidade das pessoas vítimas 
da Braskem. Acordos dessa 
natureza precisam, inevitavel-
mente, de transparência e parti-
cipação efetiva da sociedade”.  

Também em sua rede social, 
o ex-secretário da Fazenda de 

Alagoas, George Santoro, diz que 
o acordo ‘’é motivo para come-
moração para a Braskem e seus 

acionistas! Jamais para os Alago-
anos!’’.

Em uma série de postagens, 
George Santoro revela que o va-
lor verdadeiro é bem menor que 

R$ 1,7 bi: ‘’há uma indenização 
máxima para Maceió a título de 
reparação urbanística de R$ 360 

milhões celebrado já em 
2022 e agora, em maio de 
2023, um valor de R$ 198 
milhões para reparação 
social. Assim, temos R$ 
558 milhões, menor que 
os 700 milhões já provi-
sionados pela Braskem.’’

De acordo com ele, 
‘’A própria empresa em 
fato relevante divulgou 
para acalmar seus acio-
nistas. A diferença para o 
R$ 1,7 bilhões está dentro 
dos custos assumidos, por 

ela ao longo de todo desastre, 
para recuperação ambiental da 
área e outros custos. Lembro que 
a empresa passou a ser dona de 
toda área.’’
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No cenário jurídico de Alagoas, uma situa-
ção controversa veio à tona, envolvendo a ad-
vogada Alessandra Wegermann e a blogueira 
Maria Aparecida de Oliveira, presa por calúnia 
contra uma juíza. Entretanto, a linha tênue en-
tre a defesa legítima e a ética questionável surge 
diante das revelações sobre a advogada e seu re-
lacionamento com um médico infrator.

A advogada Alessandra Wegermann, antes 
membro da Comissão de Direitos Humanos 
da OAB em Alagoas, optou por se desligar da 
instituição após divergências sobre o resultado 
da apuração no Presídio Feminino Santa Luzia, 
onde a blogueira Maria Aparecida está detida. 
Alegando ter sido vítima de espancamento e 
algemada, a blogueira denunciou as circunstân-
cias de sua prisão à advogada, gerando uma sé-
rie de questionamentos. A acusação foi provada 
pelo governo estadual que era mentira. 

A saída de Alessandra da comissão, por dis-
cordâncias na apuração, levanta dúvidas sobre 
a independência de sua atuação na defesa da 
criminosa. Além disso, o envolvimento da advo-
gada com um médico infrator, Araken Conde 
Plácido Junior, traz à tona uma teia complexa de 
conflitos éticos. Araken, que se casou com Ales-
sandra, formou-se em medicina na Bolívia e foi 
preso pela Polícia Federal por exercício ilegal da 
profissão. 

E mesmo após a prisão, ele continua atuando 
de forma ilegal no Samu de Penedo. A condu-
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Barra de São Miguel arrecadou R$ 14,5 milhões sem produzir petróleo

ESCÂNDALO

FRAUDE?

Alessandra Wegermann pede saída de comissão da OAB após prisão de blogueira

Escândalo de royalties de petróleo pode abalar ainda mais reputação de Lira

Advogada desconsidera laudo e 
compra briga de “jornalista” criminosa

ta ética e a imparcialidade, princípios fundamentais 
da advocacia, são agora postas em xeque, compro-
metendo sua credibilidade como profissional da área 
jurídica.  A postura, segundo bastidores, teria sido, na 
realidade, bancada por pessoas interessadas na liber-
dade da blogueira. Não é a primeira vez que Maria 
Aparecida enfrenta problemas com a justiça. 

Em janeiro de 2023, Maria Aparecida de Olivei-
ra foi condenada a quatro anos e treze dias de de-
tenção por divulgar informações falsas pela internet. 
Em 2018, ela já havia sido presa anteriormente após 
disseminar informações falsas sobre a vida pessoal do 
ex-procurador geral de Justiça e atual deputado fede-
ral Alfredo Gaspar de Mendonça.

Uma decisão judicial favorável impac-
tou significativamente os royalties de pe-
tróleo e gás na cidade de Barra de São Mi-
guel, em Alagoas. A determinação alegou 
que o município é “confrontante” com 
cidades produtoras de petróleo em terra, 
o que resultou em um aumento anual de 
6.000% no repasse desses recursos em re-
lação ao valor anterior, colocando a cidade 
na “zona de produção”.  Com a decisão, a 
cidade que recebia R$ 237 mil de royalties 
por estar na zona de produção de petróleo 
passou a ganhar R$ 14,5 milhões mesmo 
sem produzir nada de petróleo.

Entretanto, esse aumento repentino 

de recursos não passou despercebido, 
especialmente devido à conexão política 
envolvendo o prefeito da cidade, Benedi-
to de Lira, também conhecido como Biu 
de Lira, e seu filho Arthur Lira, presidente 
da Câmara dos Deputados e membro do 
Partido Progressista (PP-AL).

De acordo com informações publi-
cadas pelo jornal Estadão, o advogado 
Gustavo Freitas Macedo, que faz parte 
do grupo do lobista Rubens de Oliveira, 
foi visto no gabinete de Arthur Lira em 
Brasília, dois meses antes de os recursos 
bloqueados começarem a ser liberados. O 
próprio lobista Rubens de Oliveira já havia 

sido registrado anteriormente no gabinete 
do presidente da Câmara em 24 de no-
vembro de 2021.

Rubens de Oliveira é conhecido por 
persuadir prefeitos a contratar escritórios 
de advocacia sob seu controle, visando 
reivindicar altas compensações financei-
ras em relação aos royalties de petróleo 
na Justiça Federal de Brasília. Em troca, 
o grupo liderado por Oliveira recebe 20% 
de tudo o que as cidades arrecadam a par-
tir dessas decisões judiciais, mesmo que as 
sentenças sejam posteriormente anuladas.

O lobista foi questionado sobre sua 
relação com Arthur Lira, mas negou qual-

quer envolvimento no mercado de royal-
ties de petróleo, apesar de suas postagens 
nas redes sociais sugerirem o contrário. 
Ele alegou que representa prefeituras ala-
goanas unidas em licitações para constru-
ção civil e medicamentos. Por outro lado, 
Arthur Lira solicitou mais tempo para res-
ponder às acusações, mas acabou optan-
do por não fazer uma manifestação oficial.

O caso levanta questões sobre a éti-
ca e a transparência no uso dos recursos 
públicos, bem como sobre possíveis influ-
ências políticas em decisões judiciais que 
impactam diretamente as finanças de uma 
cidade. 
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Nesta terça-feira (25), a Comissão do Pro-
grama Alagoas Feita à Mão realizou uma impor-
tante reunião na sede da Secretaria de Estado do 
Desenvolvimento, Indústria, Comércio e Servi-
ços (Sedics), com o objetivo de traçar estratégias 
de promoção e incentivo ao artesanato local, 
além de apresentar os resultados alcançados du-
rante o último mês.

Durante o encontro, diversos temas relacio-
nados ao apoio ao artesanato alagoano foram 
discutidos, destacando-se a visita técnica da 
equipe do Programa ao Centro de Referência 
do Artesanato Brasileiro (CRAB), no Rio de 
Janeiro. Além disso, os participantes analisaram 
os resultados da comercialização na Fenearte, 
tradicional feira de artesanato ocorrida no Recife 
entre os dias 5 e 16 de junho. Outro ponto rele-
vante foi a participação dos talentosos artesãos 
em feiras de turismo, uma ação viabilizada pela 
Secretaria de Estado do Turismo (Setur), bem 
como os editais vinculados à Secretaria de Esta-
do da Cultura (Secult/AL).

A presidente da comissão e secretária de Es-
tado da Primeira Infância, Paula Dantas, ressal-
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Projeto aprovado vai subsidiar aquisição de equipamentos para ações realizadas pelas forças de segurança 

Encontro busca promover e incentivar o trabalho dos artesãos alagoanos 

Governo Federal destina quase R$ 3 milhões 
para reforçar segurança nas escolas de Alagoas

Comissão do Programa Alagoas Feita à Mão 
se reúne para fortalecer o artesanato local 

tou a importância do encontro para fortalecer a inte-
gração entre os diversos segmentos que compõem o 
cenário do artesanato alagoano.

“O diálogo constante entre os envolvidos é fun-
damental para o desenvolvimento do artesanato em 
Alagoas. Nossa comissão busca fomentar políticas 
públicas e projetos que impulsionem cada vez mais 
o setor, valorizando o trabalho e a cultura dos nossos 
artesãos”, enfatizou Paula Dantas.

Caroline Balbino, secretária de Estado do De-
senvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços, des-
tacou o compromisso do Governo de Alagoas em 

valorizar e apoiar o trabalho dos artesãos do estado.
“Estamos atuando em conjunto em diversas fren-

tes para fortalecer o artesanato alagoano. Esta comis-
são é fruto de uma antiga demanda dos artesãos, e 
estamos aqui para ouvir, debater e colocar em prática 
ações que beneficiem o setor artesanal do nosso esta-
do”, afirmou Caroline Balbino.

O encontro da comissão representa um passo sig-
nificativo para o fortalecimento do setor artesanal em 
Alagoas, com o Governo e os artesãos trabalhando 
em parceria para impulsionar a cultura local e levar o 
talento dos criadores alagoanos cada vez mais longe.

A Secretaria da Segurança Pública de Alagoas 
receberá um importante aporte financeiro do Go-
verno Federal, por meio do Ministério da Justiça e 
Segurança Pública (MJSP), no valor de quase R$ 3 
milhões. O objetivo é impulsionar a segurança nas 
escolas do estado, investindo em equipamentos para 
ações das forças de segurança com foco no combate 
à violência no ambiente escolar.
O MJSP lançou um edital de chamada pública, 

destinado a apoiar ações de fortalecimento e aprimo-
ramento do combate a crimes no contexto escolar. 
Com esse financiamento, pretende-se aprimorar 
as ações de enfrentamento e prevenção de delitos, 
dentro da Política Nacional de Segurança Pública, 
do Sistema Único de Segurança Pública. Alago-
as foi selecionada para receber um total de R$ 
2.967.200,00 para a execução de projetos voltados à 
segurança escolar.

O secretário da Segurança Pública, Flávio 
Saraiva, enfatizou a relevância dos recursos 
adicionais, os quais se somarão aos investi-
mentos e políticas públicas já em andamento 
em todo o estado:
“Nossas forças de segurança já realizam um 
grande trabalho na prevenção de crimes no 
ambiente escolar, bem como no combate 
a delitos cibernéticos nesse contexto. Com 
esse aporte financeiro, poderemos adquirir 
equipamentos que ampliarão ainda mais a 
efetividade do trabalho que já desempenha-
mos”, afirmou o secretário Flávio Saraiva.
A segurança dos estudantes e de todos os en-
volvidos no ambiente escolar é uma das prin-
cipais prioridades da Secretaria da Segurança 
Pública. Diversas ações estão em andamento 
para garantir que as forças policiais atuem de 
maneira assertiva.
Recentemente, a SSP estabeleceu um obser-
vatório com o objetivo de realizar pesquisas, 
coletar dados e sistematizar informações 
sobre a violência nas escolas, visando reprimir 
e prevenir casos criminosos em ambientes 
educacionais de Alagoas. O órgão também 
conta com representantes do Ministério Pú-
blico do Estado, das polícias Civil e Militar, 
do Corpo de Bombeiros Militar e da Univer-
sidade Federal de Alagoas, unidos em prol 
de uma segurança cada vez mais eficiente nas 
escolas do estado.
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Uma mensagem publicada no Instagram do 
presidente da Assembleia Legislativa do Estado 
(ALE), deputado Marcelo Victor (MDB), tem 
gerado grande repercussão. Conhecido por sua 
habilidade na articulação política, o parlamentar 
expressou seu apoio à candidatura do Ministro 
dos Transportes e senador licenciado, Renan 
Filho, para o Governo de Alagoas nas eleições 
de 2026.

“Dentro do meu partido, o MDB, defendo 
o retorno de Renan Filho em 2026 para dar 
continuidade ao trabalho feito pelo governador 
Paulo Dantas e ao período de prosperidade em 
Alagoas”, publicou Marcelo Victor em sua con-
ta oficial no Instagram. O deputado mencionou 
especialmente os avanços alcançados na área de 
segurança pública durante a gestão de Renan 
Filho.

Em resposta à mensagem de apoio, o Mi-
nistro dos Transportes, Renan Filho, fez um 
comentário agradecendo ao presidente da 
Assembleia Legislativa e enaltecendo o papel 
fundamental do legislativo alagoano nas trans-
formações vivenciadas pelo estado nos últimos 

Em entrevista concedida ao Canhão na, nes-
ta segunda-feira (24), a vice-prefeita de Atalaia, 
Camyla Brasil, se colocou à disposição para pró-
xima eleição e acusou a prefeita Cecília Rocha 
de perseguir os funcionários públicos: “Com 
medo de terem cortes de salários, as pessoas te-
mem até de curtir as minhas redes sociais”.

Segundo Camyla Brasil, a população de 
Atalaia convive com grandes problemas, como 
falta de emprego, geração de renda e saúde, di-
ficuldades que fazem com que muitas pessoas 
busquem melhorias de vida em outras cidades. 

“Hoje, o que a gente enxerga é que os me-
lhores cargos não são ocupados por nossos ata-
laienses. São pessoas que ganham por cara com 
uma prática de gratificação bem antiga no mu-
nicípio, onde por exemplo, as pessoas com pa-
drinhos políticos recebem gratificações”, expõe 
Camyla. Ela também revelou que existem casos 
em que funcionários são contratados para traba-
lhar e estão em casa. 

Vitoriosas em 2020, Cecília e Camyla forma-
ram uma chapa 100% feminina. No entanto, 
conforme a vice-prefeita, as desavenças começa-
ram a surgir em meio a campanha de deputado 
estadual, onde seu esposo, André Monteiro, se 
apresentou como pré-candidato, fato que não 
agradou a prefeita, que na oportunidade apoiava 
sua ex-sogra, Fátima Canuto.
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Vice-prefeita afirma que quem realmente governa Atalaia é o secretário Nicollas Theotônio

Filho é, hoje, ministro dos Transportes e senador licenciado 

Camyla Brasil acusa Ceci Rocha 
de perseguir funcionários públicos

Marcelo Victor defende retorno de 
Renan Filho ao Governo de Alagoas

Por conta dos embates políticos, ela já pensou 
em desistir do cargo. “No começo eu pensei em re-
nunciar, mas não é projeto pessoal, eu fui eleita pelo 
povo, eles me escolheram. Não sou uma pessoa de 
abrir mão de missão, vou cumprir até o final o man-
dato”, declara.

Camyla afirmou que está disposta a construir uma 

forte oposição à atual prefeita na próxima eleição, seja 

como candidata ou como apoiadora, descartando vir 

como vice de outra chapa. “Eu posso acreditar em 
um novo grupo, caso entendam que o meu nome 
não o escolhido. Posso contribuir, mas não como 
vice, porque é traumático ser a gestão e não fazer par-
te da gestão”, afirma Camyla.

No quadro de Frente para o Canhão, a vice-pre-
feita voltou a questionar Cecília Rocha e disse que ela 
não administrava o município. Para Camyla, quem 
comanda Atalaia é o secretário de Governo Nicollas 
Theotônio. “Ele é o atual gestor da má gestão”.

anos. “Todas as transformações que Alagoas viveu 
ao longo dos últimos anos contaram com o apoio da 
Assembleia Legislativa. Seu trabalho, liderança, arti-
culação e o exercício da presidência da casa de Tava-
res Bastos foram decisivos para que as coisas dessem 
certo. Obrigado pela consideração e força de sempre. 
Estamos Juntos!”, afirmou Renan Filho.

O posicionamento de Marcelo Victor ganhou 
destaque por se tratar de uma figura importante den-
tro do MDB, partido que possui grande influência 
política no estado de Alagoas. Ao defender a candi-
datura de Renan Filho, o deputado reforça o apoio 
dentro da legenda ao nome do atual Ministro dos 
Transportes para uma possível disputa nas eleições 
de 2026.
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As recentes reuniões en-
tre o presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), e o ex-presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) têm sido motivo de es-
peculações e inquietações no 
Palácio do Planalto. As mo-
vimentações políticas de Lira 
têm chamado a atenção de al-
guns ministros do partido de 
Lula, que suspeitam que suas 
aproximações com o governo 
possam estar voltadas para as 
eleições de 2026.

Em fevereiro de 2025, Ar-
thur Lira terá que ceder sua 
posição de presidente da Casa 
Legislativa Federal, e, diante 
dessa perspectiva, o deputado 
alagoano busca novas possi-
bilidades para continuar sua 
trajetória política. Segundo 
o colunista Igor Gadelha, do 
Metrópoles, uma das opções 
que desperta o interesse de 
Lira é uma das duas cadeiras 
de senador por seu estado, 
que estarão em disputa em 
2026. Entretanto, esse cami-
nho não será fácil, uma vez 
que uma das vagas é ocupada 
pelo principal adversário polí-
tico de Lira, mas também um 
aliado poderoso de Lula, Re-
nan Calheiros (MDB-AL).

Apesar de faltarem ainda 
três anos para as eleições, Lira 
já tem se aproximado do go-
verno de forma mais intensa. 
De acordo com a coluna de 
Gadelha, o atual presidente da 
Câmara busca o apoio de Lula, 
mesmo que de maneira “vela-

da”, sinalizando uma possível 
aliança futura. A aproximação 
de Lira com Lula pode ser vis-
ta como uma estratégia para 
consolidar seu espaço político 
e garantir força na disputa pela 
vaga ao Senado, o que torna o 
cenário ainda mais complexo, 

considerando a relação entre 
os partidos envolvidos.

Enquanto as especulações 
aumentam, o Palácio do Pla-
nalto observa atentamente os 
desdobramentos dessa aproxi-
mação entre Lira e Lula, cien-
te de que essas articulações 

podem influenciar diretamen-
te os rumos da política nacio-
nal nos próximos anos. A bus-
ca por alianças e apoios é uma 
prática recorrente no cenário 
político, mas as consequências 
dessas escolhas só se revelarão 
com o tempo.

Em uma coletiva de im-
prensa realizada na  segun-
da-feira, 24, em São Paulo, 
o presidente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), abordou a recente 
campanha judicial movida 
por ele contra veículos de im-
prensa que divulgaram as de-
núncias de agressão e abuso 
sexual feitas por sua ex-espo-
sa, Jullyene Lins. 

O parlamentar negou que 
suas ações tenham a intenção 
de censurar a mídia. “Eu sou 
contra censura. Mas uma 
coisa que é inverídica, que já 
foi julgada no Supremo Tri-
bunal Federal, você querer 
requentar e fazer uma mídia 

em cima disso, qualquer um 
de nós tem o direito de se de-

fender. O que eu pedi é que 
a gente respeite, por favor, as 

coisas que já foram julgadas 
e reconhecidas como inverí-

dicas”, afirmou Arthur Lira 
durante a coletiva. 

Jullyene Lins denunciou 
Arthur Lira por agressão fí-
sica em 2006, o que resul-
tou em um inquérito que 
tramitou até 2015, quando 
o deputado foi considerado 

inocente pelo Supremo Tri-
bunal Federal. No entanto, 
em 2023, Jullyene alegou 
ter sido ameaçada para se 
contradizer ao longo das 
investigações, comprome-
tendo as provas contra seu 
ex-marido. Em entrevistas 
ao Congresso em Foco e à 
Agência Pública, ela anun-
ciou o plano de abrir uma 
nova ação, desta vez por 
violência sexual. Em res-
posta às reportagens dos 
veículos de imprensa, Ar-
thur Lira processou ambos 
e obteve uma liminar que 
determinou a exclusão da 
entrevista de Jullyene ao 

Congresso em Foco. 

6
FOCO EM 2026

CALOU A IMPRENSA

Em fevereiro de 2025, Arthur Lira não irá mais presidir a Câmara

Ex-esposa de Arthur Lira acusa deputado de perseguição e abuso sexual
Presidente da Câmara nega que ações 

judiciais contra jornalistas sejam censura

Lira corre atrás de Lula para garantir 
apoio a uma cadeira do Senado
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As inscrições para o aguar-
dado VII Fórum Distrital de 
Promoção da Saúde foram 
prorrogadas. O evento, que 
inicialmente receberia ins-
crições até o dia 31 de julho, 
estenderá o prazo até o dia 6 
de agosto. O fórum é organi-
zado pela Coordenação Téc-
nica de Promoção e Educação 
em Saúde em parceria com o 
Grupo Condutor de Promo-
ção da Saúde. A programação 
acontecerá no dia 8 de agosto, 
das 8h às 12h, no auditório da 
Secretaria Municipal de Saú-
de, localizado no Centro.

Para garantir a participação 
no evento e possibilitar a expo-
sição de trabalhos relaciona-
dos à temática, os interessados 
devem preencher o formulário 
de inscrição disponível atra-
vés do link: https://forms.gle/

gQHwfmoe6UiDtLE87.
O objetivo central do VII 

Fórum Distrital de Promoção 
da Saúde é fomentar a implan-
tação da Política Municipal de 
Promoção da Saúde. Durante 
o evento, serão destacadas as 
ações do I Distrito Sanitário 
que visam à melhoria da qua-
lidade de vida no contexto das 
chamadas “Cidades Saudá-
veis”. Essas ações vêm sendo 
desenvolvidas nos territórios 
através das unidades de saúde, 
escolas, ONGs, associações de 
bairro, grupos privados e ou-
tras entidades afins. O fórum 
também terá como propósito 
o mapeamento das ações de 
promoção da saúde por meio 
dos materiais enviados pelos 
participantes.

O fórum não se restringi-
rá apenas a essa edição. Até o 

mês de outubro, a Saúde de 
Maceió promoverá mais oito 
fóruns distritais, contemplan-
do todos os Distritos Sanitá-
rios do Município, com o ob-
jetivo de destacar e enaltecer 
as ações de promoção da saú-
de em cada um dos territórios

Essa iniciativa busca for-
talecer o compromisso com a 
promoção da saúde e o bem-
-estar da população, além de 
promover o compartilhamen-
to de conhecimentos e boas 
práticas, a fim de construir 
uma cidade mais saudável e 
acolhedora para todos os cida-
dãos de Maceió. Participantes 
de diferentes áreas e entidades 
terão a oportunidade de con-
tribuir com suas experiências 
e projetos, em prol de uma 
saúde pública cada vez mais 
eficiente e abrangente.

Implantado pela Prefeitura 
de Maceió em agosto de 2022, 
o programa itinerante Saúde da 
Gente já se tornou um verdadei-
ro sucesso ao beneficiar pessoas 
em situação de vulnerabilidade 
social em diferentes bairros da 
capital. Na última semana, a ini-
ciativa alcançou a impressionante 
marca de 504.317 atendimentos 
realizados, divididos entre 69.708 
atendimentos na frente de Saúde 
da Mulher, 68.597 atendimentos 
voltados para a Saúde Infantil, 
272.892 atendimentos com o 
Saúde nas Grotas e 51.416 aten-
dimentos na frente de Saúde Ani-
mal.

O programa atua em cinco 
frentes diferentes e possui um 
itinerário móvel, permanecen-
do por sete dias em cada locali-
dade onde se instala, facilitan-
do assim o acesso aos serviços 
ofertados às comunidades.

O secretário de Saúde de 
Maceió, Luiz Romero Farias, 
celebrou o alcance da marca 
de mais de meio milhão de 
atendimentos realizados aos 
maceioenses através do pro-
grama itinerante Saúde da 
Gente, que é considerado o 
maior programa de assistência 
em saúde itinerante do Brasil.

“É motivo de muita alegria 
celebrarmos a marca de mais 
de 500 mil atendimentos. O 
Saúde da Gente está trazen-
do resultados extraordinários 

e seu maior mérito é ir até as 
pessoas em situação de vul-
nerabilidade e levar soluções 
para os problemas. O progra-
ma é um sucesso, tanto que já 
recebemos uma comitiva da 
cidade de Diamantino (MT) 
para ver de perto os ótimos 
resultados que estamos alcan-
çando aqui”, destacou Luiz 
Romero Farias.

Dentre os serviços ofere-
cidos pelo programa, estão 
consultas clínicas, ginecoló-
gicas e de enfermagem para 
mulheres, além de exames de 
citologia, ultrassom e labora-
toriais para o público. Tam-
bém há atendimento infantil 
com pediatra, oftalmologista 
e psicólogo, além de vacina-
ção antirrábica, atendimentos 
clínicos e vermifugação de ani-
mais, entre outros.

O Saúde da Gente conti-
nuará percorrendo todos os 
bairros de Maceió, com a ofer-
ta de seus serviços. Nesta se-
mana, por exemplo, o progra-
ma está levando atendimentos 
de saúde para o Bom Parto 
(Saúde da Mulher), Papódro-
mo (Saúde Infantil e Animal) 
e mais sete comunidades com 
equipes do Saúde nas Grotas.

Para ter acesso aos servi-
ços, os cidadãos interessados 
devem apresentar um docu-
mento com o número do CPF 
e o cartão do SUS.

7
BEM-ESTAR

MORADIA

Interessados em participar do evento podem se inscrever até o dia 6 do próximo mês

Iniciativa da Prefeitura beneficia comunidades 
em situação de vulnerabilidade social

Programa itinerante Saúde da 
Gente ultrapassa 500 mil 
atendimentos em Maceió 

VII Fórum Distrital de Promoção da Saúde tem 
inscrições prorrogadas e acontecerá em agosto

GRANDE MARCO
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Mudanças

A 777 Partners, SAF do Vasco, definiu a troca 

no comando executivo da equipe. Luiz Mello 

dá lugar a Lúcio Barbosa, diretor financeiro, 

que assume o cargo interinamente. A decisão 

se deu devido aos resultados e má avaliação 

do trabalho da empresa, além da pressão 

interna e externa pela saída de Mello do 

principal cargo do Vasco. 

Substituição forçada

Antes da bola rolar para Suíça e Noruega, 

pela segunda rodada da Copa do Mundo 

feminina, uma cena chamou a atenção de 

todos: Ada Hegerberg, craque da seleção no-

rueguesa, deixou o gramado após a execução 

dos hinos nacionais. A atacante sentiu dores 

na virilha e foi substituída segundos antes do 

jogo começar.

Quase desistiu

Diogo Silva se emocionou após marcar o 

primeiro gol em sua estreia pelo Coritiba. 

Aos 26 anos, Oliveira lembrou o período em 

que precisou trabalhar como chapeiro em 

uma rede de comida para auxiliar nos custos 

de casa. 

Herói suspenso

O ASA está classificado para a segunda fase 

da Série D após conseguir uma virada em cima 

do Jacuipense por 3 a 2. Herói da classifica-

ção, o lateral-esquerdo Thallyson não pode 

jogar o primeiro jogo contra o Nacional da 

Paraíba. Além de ter feito dois gols, ele saiu 

da partida com o terceiro cartão amarelo e 

está suspenso.

Adesão inédita ao programa acompanha ótimo momento vivido pelo Alvinegro dentro de campo  

Histórico: Botafogo eleva número de sócios-torcedores 
e bate marca dos 50 mil no projeto “Camisa 7”    

Líder isolado do Campeonato Bra-
sileiro e classificado às oitavas da Copa 
Sul-Americana, o Botafogo alcançou a 
marca inédita de 50 mil sócios-torcedores, 
nesta terça-feira (25), no “Camisa 7”, atual 
programa de relacionamento entre clube e 
torcida, que foi lançado em junho de 2021. 

Este é o maior número de associados da 
história do Clube. Antes do atual momen-
to do clube e da chegada da SAF, a melhor 
marca foi em 2020, quando conseguiu 
chegar ao número de 33 mil associados. 

Desde o início da gestão de John 
Textor, proprietário da SAF, o “Camisa 

7” foi reformulado e, atualmente, são 
quatro planos à disposição do torcedor, 
custando entre R$ 29,90 e R$ 199,90, que 
garantem descontos de 50% a 100% nos 
ingressos, além de prioridades na compra 
e outros benefícios. Há também variações 
dos planos para quem mora fora do Rio de 
Janeiro e no exterior.

Campeão do Nordeste em 2016 
e dono de uma torcida apaixonada, 
o Santa Cruz-PE vem vivendo um 
pesadelo sem fim. No último domin-
go (23), a equipe foi derrotada pelo 
Iguatu-CE, por 1 a 0, que culminou 
em sua eliminação precoce na primei-
ra fase do Campeonato Brasileiro da 
Série D. E o pesadelo não parou por 

aí, o time ainda corre sérios riscos de 
ficar fora de uma competição nacio-
nal desde quando adotaram o siste-
ma de acesso e descenso, em 1988.

Na próxima temporada, o clu-
be tem como garantia de momento 
disputar apenas 13 partidas - con-
siderando o Estadual e se for man-
tido o formato do Pré-Nordestão.  

No entanto, ainda há uma luz no 
fim do túnel para os tricolores. O 
time depende exclusivamente do 
Retrô - classificado para a próxima 
fase de mata-mata. Caso conquiste 
o acesso para a Série C, a vaga que 
a Fênix garantiu na série D de 2024 
após ser finalista do Pernambuca-
no, será herdado pelo Santa Cruz.

Fundo do poço: Eliminado na Série D, Fundo do poço: Eliminado na Série D, 
Santa Cruz pode ficar sem divisão pela Santa Cruz pode ficar sem divisão pela 

primeira vez na história  primeira vez na história  

Time profissional do Santinha tem garantia 
de no momento disputar apenas 13 jogos na 

próxima temporada; mesmo número de 
partidas da categoria de base
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Verdão pretende adquirir 50% de Santiago Hezze, de 21 anos, para reforçar setor mais carente do elenco

As comandadas da técnica Pia Sundhage estão focadas na preparação para o próximo desafio contra a seleção 

Copa Feminina: Seleção Brasileira retorna 
aos treinos com foco na França

A Seleção Brasileira Feminina retornou aos 
treinamentos após uma estreia arrasadora na 
Copa do Mundo. As comandadas da técnica 
Pia Sundhage estão focadas na preparação para 
o próximo desafio contra a seleção da França, 
que ocorrerá no sábado. O treino desta terça-
-feira foi marcado por um destaque especial: 
a presença da experiente jogadora Marta, que 
mostrou estar em boa forma física.

A experiente jogadora, reconhecida mun-
dialmente como uma das maiores futebolistas 
da história, mostrou estar em boa forma física, 
o que é um sinal positivo para a equipe. Aos 

37 anos, a atacante ainda é uma peça funda-
mental na Seleção e pode ser decisiva nos jogos 
decisivos da Copa.

Além dela, o treinamento teve o foco 
principal em dar atenção para as atletas 
que pouco jogaram ou só estiveram na 
reserva na estreia, além da regenera-
ção física das titulares que atuaram em 
campo, principalmente durante os 90 
minutos. A partida contra a França, ad-
versária tradicional no futebol feminino, 
promete ser um duelo emocionante e de 
alto nível técnico.

A comissão técnica tem trabalhado 
intensamente para manter o ritmo e o 
foco da equipe após a goleada por 4 a 
0 frente ao Panamá na segunda (24). A 
vitória elástica serviu como um impulso 
de confiança para o Brasil, mas sabendo 
que é preciso manter a concentração e o 
empenho visando os próximos desafios 
do grupo F. As jogadoras já desembar-
caram em Brisbane. O próximo treino 
será, nesta quarta-feira, às 16h (horário 
local) e às 3h (horário de Brasília).

Reação Coxa Branca

O Coritiba venceu o Fluminense por 2 a 0 

nessa segunda-feira (24), no Couto Pereira, 

pela 16ª rodada do Brasileirão. Os gols do 

jogo foram marcados por Robson e Diogo Oli-

veira, ambos no primeiro tempo da partida. 

Com a vitória sobre o Tricolor, o Coxa chegou 

a quatro jogos de invencibilidade, sendo 

três vitórias e um empate. Tal feito fez o 

time sair da lanterna e chegar à 18ª posição 

com 14 pontos (mesma pontuação do Bahia, 

17º, que leva vantagem no saldo de gols), e 

ficar a apenas um ponto do Goiás, 16º, com 

15 pontos.

Recorde trucidado

O multicampeão Michael Phelps, lenda da 

natação e dos esportes olímpicos, teve 

um de seus vários recordes trucidado no 

último domingo (23). Durante o mundial de 

esportes aquáticos de Fukuoka, no Japão, 

Leon Marchand, jovem nadador francês de 

21 anos, baixou em mais de um segundo 

a marca nos 400 m medley alcançada por 

Phelps na Olimpíada de Pequim, em 2008. 

O francês terminou a prova em impressio-

nantes 4min02s,50, deixando para trás os 

4min,03s84 do estadunidense. Leon ainda 

levou um prêmio de US$ 30 mil (R$ 140 mil) 

por ter estabelecido o novo recorde mundial.

Taxação do Governo

 O Governo Federal publicou nesta terça-

-feira (25) uma Medida Provisória que irá 

regulamentar o mercado de apostas esporti-

vas no Brasil. Segundo consta na MP, haverá 

uma taxação de 18% sobre as receitas obtidas 

pelas famosas “bets”. A proposta de taxação 

já havia sido pauta no Ministério da Fazenda 

em maio, quando o Ministro Fernando Haddad 

manifestou-se a favor das taxações, à época. 

Estima-se que o Brasil possa arrecadar cerca 

de R$ 2 bilhões em 2024, a partir da regula-

mentação do mercado de apostas esportivas. 

A projeção para os anos seguintes é de R$ 6 

a R$ 12 bilhões. A MP já está em vigor, mas 

precisa ser analisada em até 120 dias pelo 

Congresso Nacional para não ser invalidada.

Sem obter sucesso nas negociações 
por Wendel, do Zenit, e Aníbal More-
no, do Racing, o Palmeiras mira agora 
em outro volante que atua no futebol 
argentino: Santiago Hezze, do Hura-
cán.

O jogador de 21 anos é avaliado em 
US$ 9 milhões (R$ 43 milhões), preço 
considerado elevado pela diretoria 
alviverde Porém, o Palmeiras deseja 
o jogador por ele se encaixa no perfil 
das últimas contratações: jovem e com 
potencial de revenda no futuro. Dessa 
maneira, uma estratégia está sendo 
elaborada para trazer o volante para o 
Allianz Parque.

De acordo com informações do site 
Nosso Palestra, o Verdão já teria ini-
ciado a negociação com o Huracán há 
pelo menos dois dias. Ainda de acordo 
com o site, o Palmeiras pagaria cerca 
de US$ 4 milhões (R$ 19 milhões) por 
50% dos direitos econômicos de He-
zze, com o Huracán mantendo outro 
percentual do atleta para poder lucrar 
numa venda futura.

O negócio é considerado vantajoso 
para o Palmeiras, visto que o valor é 
inferior aos € 8 milhões (R$ 43 milhões) 
pedidos pelo Racing por Moreno, e 
bem menos que os € 20 milhões (R$ 
108 milhões) impostos pelo Zenit para 
tirar Wendel de São Petersburgo.

Quem é Santiago Hezze?

Revelado pelo Huracán 
em 2019, Santiago Hez-
ze atua como primeiro e 
segundo volante. Mesmo 
jovem, Hezze já é um 
dos capitães da equipe 
argentina, da qual 
é titular absoluto 
desde 2020.

Marcação, 
bom passe e 
visão de jogo 
apurada são 
as principais 
característi-
cas do “cami-
sa 5” desejado 
pelo Palmeiras. 
As boas atua-
ções de Hezze 
despertaram 
interesse de 
clubes europeus e 
brasileiros como Ga-
latasaray, Olympiacos, 
Hoffenheim, Flamengo, 
Botafogo e Vasco, que 
apenas sondar o jogador. 
O Anderlecht chegou a 
abrir negociações com o 

Huracán na janela passada, 
mas o negócio não foi fecha-
do entre as partes e Hezze 
continuou no futebol argen-
tino. Na atual temporada o 
jogador disputou 35 jogos e 

marcou cinco gols.

Palmeiras recorre a “Plano C” e Palmeiras recorre a “Plano C” e 
negocia com jovem volante do Huracánnegocia com jovem volante do Huracán
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